



L'usage de médicaments chez les aînés

n° 36

La majorité des aînés prennent des médicaments prescrits ou en vente libre. En fait, en 1999, 76 % de l'ensemble des personnes âgées vivant chez elles ont pris un médicament quelconque dans les deux jours précédant l'enquête, tandis que 53 % en ont pris au moins deux au cours de cette période.

Les aînés de 75 à 84 ans sont généralement plus susceptibles que leurs homologues plus jeunes de prendre plus d'un médicament. En 1999, 61 % des personnes de 75 à 84 ans, comparativement à 51 % des aînés de 85 ans et plus et à 49 % des aînés de 65 à 74 ans, avaient pris plus d'un type de médicament dans les deux jours précédant l'enquête.

Les analgésiques, dont ont fait usage 63 % de tous les aînés au cours du mois précédant l'enquête en 1999, de même que les tranquillisants utilisés par 57 % des aînés, représentaient les médicaments les plus courants chez les personnes âgées. Par ailleurs, 36 % ont fait usage de médicaments contre l'hypertension artérielle, tandis qu'une proportion moindre ont pris des somnifères (9 %), de la pénicilline ou autres antibiotiques (7 %), des médicaments contre l'asthme (6 %), des antidépresseurs (5 %) ou des médicaments contre les allergies (3 %).

Pourcentage des aînés qui prennent des médicaments prescrits ou en vente libre au cours de deux jours ayant précédé l'enquête, 1999

